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Frage Nummer 62 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ruth 
Waldmann 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Anträge auf Förderung 
nach der Förderrichtlinie „Pflege im sozialen Nahraum – Pflege-
soNahFöR“ wurden im Jahr 2023 gestellt, wie viele Förderan-
träge haben einen Zuwendungsbescheid erhalten und wie viele 
der für 2023 veranschlagten Haushaltsmittel wurden in An-
spruch genommen? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit, Pflege und Prävention 

Für das Förderjahr 2023 wurden 56 Förderanträge gestellt. 43 Bauvorhaben konn-
ten gefördert werden. Diese Projekte haben Zuwendungsbescheide mit einem 
Fördervolumen in Höhe von insgesamt 86,3 Mio. Euro erhalten. 


